
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日で2学期が終了します。今年は9月の自然教室、10月の音楽発表会、11月の修学旅行、それ 

以外にも各学年の行事を予定どおりに実施することができ、学級閉鎖もなく８２日間を終えることできます。

保護者の皆さまのご理解とご協力のおかげで充実した2学期になりました。ありがとうございました。 

１月６日(金)から始まる3学期も、コロナウイルス感染症対応を優先しつつ教育活動の継続に努めます。 

あ明日から1３日間の冬休みです。行動制限のない長期休業日を迎え、ご予定のあるご家庭もあると思い

ますが、新型コロナウイルス感染者が増加傾向にあります。健康に十分留意した冬休みにしてください。 新

学期も新型コロナウイルスへの対応は、今現在の対応を継続していきます。引き続き、ご理解・ご協力お願

いします。もし冬休み中に感染等された場合は、「さくら連絡網」でご連絡ください。 

学校通信 

        藤枝小だより 
        令和４年12 月2３日（金） 

 

 

 

 

  

学校教育目標 『自立 夢 思いやり』 

     重点目標 『自分も大切（自立）・相手も大切（共生）』 
 

 

 

12/１(木)ペア活で、SDGs スゴロクを行

いました。SDGs について全校で考え、

具体的な行動を始めるきっかけにしたい

と思います 

 

 

仲よしギネスチャレンジ大会 

 

清掃ボランティアのみなさんに、窓枠の清掃をお
願いしました。寒い中ありがとうございました。 

12/15,20 ポケットさんによるクリスマス読

み聞かせがありました。今年も動画を用意し

てくださり、子どもたちは大興奮でした 

藤枝中学校、那須野先生に

よる算数(数学)授業 

 

人権ポスター表彰 

 

 

年末の書き初め？ 

仲よし校外学習(玉露の里) 

 

 

家庭教育学級「閉講式」後、 

念願の給食参観を実施しました 

校長先生も挑戦しました 



学校評価アンケートありがとうございます 
 先日の学校評価アンケートへの回答ありがとうございました。藤枝小学校の安定は、「学校」「保護者」「地

域」の分担・連携・協働によって成りたっていると、あらためて実感しました。保護者、地域の皆さまのご理解・ 

ご協力に感謝致します。 

 今回の学校評価アンケートでは、「学校と地域間の分担」に関するご意見・ご質問をいただきました。全体で

共有したい内容についての回答を記載します。 

ご意見：通学路が気になります。なぜ人通りが少ない住宅街が正規ルートなのでしょうか。 

回回答：法令によって「児童の登下校は学校の管理下ではなく、保護者の責任で行う」とされています。そのため

通学路の設定・変更については、最終的には各子ども会に決めていただいております。 学校はその際の相談に

のったり、４月の地区子ども会で通学路の確認、６月末の交通安全リーダーと語る会で危険箇所の確認をしたりし

ていますが、各子ども会でないと分からないことが多々あるため、安全面で心配な点がありましたら、まずは、

子ども会にご相談してください。 

ご意見：あいさつ運動は、保護者の負担が大きいです。活動場所も、我が子の通学路以外の場所で行っているため、

活動場所を配慮してほしいです。 

回回答：このあいさつ運動は毎月25日前後に行っている「にこにこあいさつ運動」における、地域での参加につ

いてのご意見だと思います。「にこにこあいさつ運動」は、「地域の子どもを地域で育てる」という理念の下、藤枝

中学校区学校運営協議会が中心になって実施しています。本校はＰＴＡ活動として正門・東門・西門で実施してい

ますが、地域における活動場所は、各自治会（町内会）それぞれで決めています。当番、通学路との兼ね合い等、

組長さんや町内会長さんにご相談してください。学校で行う活動に関しては学校にご相談ください。 

ご意見： 子ども会の負担が大きいため、なかなか役員のなり手がいません。お祭りと子ども会を別のものにしてもら

えれば役員がやりやすいと感じました。近隣の○○小学校は子ども会がなく、保護者の負担が軽いので参考にして

ほしいです。 

回回答：ここで紹介いただいた小学校に確認しました。その学校では集団登校は行っていませんが、子ども会は

あり、地域の子どものとりまとめをしているという話でした。子ども会としての集団登校を行っていない代わり

に、地区で当番を決め、保護者が街頭に立って朝の見守りを行ったり（行わない地区もあります）、ＰＴＡ活動で週

3日、当番制で保護者による下校の見守り活動を行っていたりするなど、本校とは異なる活動をしていることが

分かりました。結局のところ、「子ども会」は「学校における役割」と「地域における役割」があり、各地区（町内会）

の事情により、「地域における役割」が大分異なります。本校として、地区役員さんにお祭りの仕事をお願いしたこ

とはありませんが、地区によっては、大祭の年の役員さんは負担が大きくなるようです。ただ、「子ども神輿は子

ども会として参加するけど、大祭では役割がない」という地区もあり、一概に大祭の年は負担が増えるとは言い

切れないようです。「地域における役割」については地区(町内会)ごとに事情が異なるため、地区で相談していた

だき、その地区の事情に応じた分担を検討していただければと思います。 

１月の主な予定  
１５日(木)学校諸会費引落日（今年度最終） 
 ６日(金)始業式 12:00 下校  
１０日(火)4 時間授業 給食あり 13:00 下校 
１１日(水)定着度テスト  給食あり 13:00 下校 
     PTA あいさつ運動(5-3) 
１６日(月)藤中生あいさつ運動 
１７日(火)藤中生あいさつ運動 ペア活(1･6 年)      
    SSW(ｽｸｰﾙｿｰｼｬﾙﾜｰｶｰ)勤務日 図書ボランティア      

１８日(水)5 年 夢の教室 
１９日(木)5 年 夢の教室 ペア活(2･4 年) 
     SC(ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ)勤務日 清掃ボランティア
２４日(火)ペア活(3･5 年) 
２５日(水)にこにこあいさつ運動(６-１) 
２６日(木)6 年生藤中入学説明会 
３１日(火) SSW(ｽｸｰﾙｿｰｼｬﾙﾜｰｶｰ)勤務日 

 
お知らせ（お願い） 

 

 

１ 昇降口開放時刻について 
   朝の昇降口開放時刻ですが、安全管理上の理由で、３学期から7:30 に統一します。ご承知おき 
  ください。 
２ 冬季休業中の緊急連絡について 
   冬季休業中、事故や事件に遭ったときは、まずは警察に連絡してください。その後に学校に連絡し

てください。閉庁日（12/29～１／３）や土日に、緊急で連絡を要することがあった場合、「さくら連

絡網」の「非常時連絡(事故、入院、犯罪に巻き込まれた等)を通じてご連絡ください。 

 


